

# Die Flugeinsatzstelle Graz feierte Geburtstag



Hubschrauber-Demonstration vor der Einsatzstelle  
(Fotos: Hergert)



Minister Franz Löschnak, LH Josef Krainer und Einsatzstellenleiter Alfred Engel (v.l.n.r.) bei der Feierstunde



Die Piloten: Ernst Himmelbauer (jetzt Salzburg), Armin Paulweber, Willibald Brückler, Helmut Holler, Alfred Engel (v.l.)

Graz. — 25 Jahre Flugeinsatzstelle Graz, fünf Jahre Flugrettung Graz: Zwei Jubiläen, die gestern Grund für ein großes Fest auf dem Flughafen Thalerhof waren, bei dem die Leistungen der Männer gewürdigt wurden, die Tag für Tag im Dienste der Menschen stehen, ob bei Rettungs- oder Feuerwehreinsätzen, bei der Verbrechensbekämpfung oder der Verkehrsüberwachung aus der Luft: die Ärzte, Sanitäter und Flugretter, die Flugbeobachter und nicht zuletzt die Piloten unter der Leitung von Alfred Engel.

Sie alle wurden gestern in einer Feierstunde gewürdigt: LH Josef Krainer zeichnete die rund 100 Mitarbeiter der Flugeinsatzstelle mit Ehrenzeichen des Landes Steiermark aus. Innenminister Franz Löschnak wartete mit einem ganz besonderen Geburtstagsgeschenk auf. Er versprach der Einsatzstelle einen Zweiturbinen-Hubschrauber.

Im Anschluß an die Feier wurde den Gästen bei einer Hubschrauber-demonstration, gemeinsam mit den Männern der Sondereinsatzkommandos SEG und MEK, ein kleiner Ausschnitt aus dem Arbeitsprogramm der Einsatzstelle gezeigt.